

# l'éléphante Dumba examinée par un vétérinaire



L'éléphante Dumba, à Euzet-le-Bains. / ARCHIVES MIDI LIBRE - ALEXIS BÉTHUNE

Société, Animaux, Euzet



Publié le 02/02/2021 à 14:55



Ce pachyderme de 43 ans est au centre d'un dépôt de plainte par l'association One Voice auprès du tribunal d'Alès.



L'affaire de l'éléphante Dumba semble trouver un terme à Euzet-les-Bains. Ce pachyderme de 43 ans, qui se trouve actuellement sur la commune gardoise, sur un vaste terrain privé, est au centre d'un dépôt de plainte par l'association One Voice auprès du tribunal d'Alès. **Celle-ci considère que l'animal est "très malade, en souffrance"**.

## Aucune trace de maltraitance

Si, déjà, dans nos colonnes, le procureur de la République avait évoqué ses réserves quant au mauvais traitement supposé du pachyderme avancé par One Voice, l'examen qu'il a diligenté vendredi dernier (venue d'un médecin-vétérinaire) semble appuyer son jugement. Interrogé par France Bleu, le procureur François Schneider a indiqué qu'il n'y avait aucune trace de maltraitance. Il l'a confirmé à Midi Libre.

## Nombreux messages de haine

De quoi réjouir le maire d'Euzet-les-Bains Cyril Ozil, qui explique avoir été choqué par les nombreux messages de haine reçus par la commune suite au communiqué diffusé par l'association One Voice en janvier. "Je n'exclus pas des procédures, même si j'ai bien mieux à faire. Toute cette histoire ne sert pas la cause animale, bien au contraire..."

ADRIEN BOUDET

Objet

animale  
âgée et  
meurt  
té jetée  
acée

age avec  
Dumba,  
ine  
ur la  
animale